CANDIDATURA

- 1. DAVID<u>BELLO LÓPEZ</u>
- 2. ANUNCIACIÓN MARTÍNEZ PACIOS (INDEPENDIENTE)
- 3. MANUEL SUAREZ DIAZ
- 4. ALBERTO FRANCISCO AMIEVA LÓPEZ (INDEPENDIENTE)
- 5. IVÁN MÉNDEZ MARTÍNEZ
- 6. LUIS ANTONIO REGUERAS VALCARCE
- 7. Mª ROSARIO RAIMÚNDEZ FERNÁNDEZ (INDEPENDIENTE)

SUPLENTES:

- 1. MARCOS RODRÍGUEZ ALONSO
- 2. BELARMINO VEGA RODRÍGUEZ
- 3. JOSÉ NÚÑEZ MERAYO
- 4. DAVID BLANCO MÉNDEZ
- 5. NEREA CASCALLAR MARTÍNEZ (INDEPENDIENTE)
- 6. JAVIER FERNÁNDEZ RODRÍGUEZ
- 7. FRANCISCO TEIJELO ALONSO
- 8. JAVIER FERNÁNDEZ BALADO

VOTA





28M

#EntreTodos



Queridos vecinos:

Asumo el reto de presentarme por primera vez a estas elecciones con un proyecto dirigido única y exclusivamente al desarrollo económico y social de nuestro municipio. Nuestro equipo os ofrece el compromiso claro y firme de devolver la concordia y la unión entre nuestros vecinos a través de un gobierno para todos más allá de los colores políticos, dialogante, cercano y con vocación de servicio.

Juntos somos más fuertes, por lo que os invito a que rememos en la misma dirección para hacer de Priaranza del Bierzo un lugar ideal en el que vivir y crecer, ENTRE TODOS.



NUESTRAS PROPUESTAS

- · Parada de autobús urbano en el municipio.
- Mejora de las captaciones de agua en todos los pueblos del municipio. El agua es un servicio básico fundamental y una prioridad en nuestro proyecto.
- Depuradora de aguas: un servicio imprescindible, además obligatorio.
- Viviendas sociales como fórmula más económica, rápida y transparente de atraer esa vida al municipio que todos añoramos y ansiamos en recuperar.
- Residencia de ancianos con un mínimo de 50 plazas. Además de un servicio a nuestros vecinos que les permitiría seguir viviendo en el municipio, supondría la creación de 30 empleos directos.
- Creación de un pequeño parque empresarial, a través del SOMACYL, con naves adecuadas y dirigidas a la instalción de oficios que normalmente tienen dificulatades para asumir los costes en grandes áreas industriales.
- Construcción de minidepuradoras en aquellos pueblos que no pueden engancharse a otra como es el caso de Paradela, Villavieja o Ferradillo.
- Instalación de placas solares en el municipio. Con una inversión mínima conseguiríamos un gasto energético cero para el Ayuntamiento que permitiría destinar esa partida a otras inversiones en el municipio.
- Mejora y modernización de calles, alumbrado y mobiliario urbano.
- Puesta en valor de nuestro patrimonio para el fomento del turismo: Camino de Invierno a Santiago, y nuestra gran joya, el Castillo de Cornatel.
- · Construcción de plaza en el antiguo sitio de la fiesta en Santalla.

